
                        平成２８年１２月１３日 

 

報 告 書 

 

 那須塩原市議会議長 中村 芳隆 様 

 

             那須塩原市議会 第１班 班 長 大野 恭男 

                         記録者 佐藤 一則 

                              

 

 下記のとおり報告会を開催しましたので、報告いたします。 

 

記 

 

１．日  時  平成２８年１１月１５日（火）午後４時００分～６時００分 

２．会  場  東那須野公民館 

３．担当議員と役割 

       【担当議員】 

        大野 恭男（班長） 

        眞壁 俊郎（司会者） 

        松田 寛人（定例会の審議内容・結果について報告） 

        相馬 剛 （議会活性化検討特別委員会報告） 

        星  宏子（放射能対策検討特別委員会報告） 

        齋藤 寿一（総合計画審査特別委員会報告） 

        佐藤 一則（記録） 

        人見 菊一 

        金子 哲也 

 

４．参 加 者  市民１７人（男性１７人、女性０人） 

 

 

５．主な意見・要望 … 別紙記録様式のとおり 

 

６．報告会の運営について 

  ・ハロープラザ報告内容と同じ。 

 

 

 

 



議会報告会報告書（別記様式） 【班報告用様式】          No. １  

 

■第８回（平成２８年１１月開催）             会場 東那須野 公民館 

報告事項 質 疑 ・ 意 見 回 答 内 容 

定例会 

審議結果 

①黒磯消防署等建設の進捗状況について伺う。 

       

 

②消防団の人員不足により活動に支障をきたしている

思う。消防団ＯＢの活用等あると思うがもっと工夫はあ

っても良いのではないか。    

③消防団詰所に草が繁茂する等、管理が行き届かなく、

団員の士気が低下していのではないか。  

④大規模災害時には、常備消防だけでは対応できないと

思うので対応をお願いします。   

⑤議員で質疑の違いがあるのか伺う。  

 

⑥市政一般の質疑提案は、ほとんど執行部で議員提案は

ないのか。     

⑦黒磯消防署の建て替え順番が一番の理由は何ですか。

    

①場所につてはまだ決まってい

ません。その他の署も順次建て替

えの計画をしています。 

    

 

 

 

 

 

 

⑤議会だよりで賛否の討論、議決

結果が確認できます。 

⑥全て執行部提案で議会が動い

ていることはありません。 

⑦耐用年数、耐震基準等から消防

議会で決定されました。 

議会活性化

検討特別 

委員会 

①通年議会とはどのようなものですか。 

 

 

 

 

 

②通年議会にすると、現在より費用がかかるのか。 

 

③通年議会がなくても、臨時議会を開ける条例があるの

ではないか。 

①現在は年４回の定例会を市長

がその都度招集して開催してい

るが、それを一年間通じて１回の

招集で開催するものです。ただ

し、毎日議会を開くわけではな

く、審議がある時に開きます。 

②現在より電気代等若干増えま

す。 

③定例議会も臨時議会も招集権

は市長であり、議会側が開催する

ことは出来ません。 

    

    

放射能対策

検討特別委

員会 

○全ての特別委員会の報告もして下さい。 ○その他に放射能対策検討特別

委員会と庁舎建設検討特別委会

がありますが、今回報告する内容

はありません。  

   

   

  



総合計画 

審査特別 

委員会 

○第２次那須塩原市総合計画とは、どのようなものなの

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○３８の基本施策により、本市の

目指す将来像「人がつながり 新

しい力が湧きあがるまち 那須塩

原」を策定するものです。

   

  

   

  

 



議会報告会報告書（別記様式） 【班報告用様式】          No. ２   

 

■第８回（平成２８年１１月開催）             会場 東那須野 公民館 

意見交換 意 見 ・ 要 望 回 答 内 容 

共通テーマ 
①自治会に加入すると得をする。    

②自治会の定義が分からない。   

③自治会に何故加入しなければならないのか。 

④自治会に加入してもメリットがない。   

⑤自治会に加入していないと回覧板が回ってこない。 

⑥自治会に加入していないとゴミをゴミステーション

に出せない。      

⑦世代間で考え方が違う。   

⑧役所からの仕事がありすぎ。    

⑨行事参加が煩わしい。    

⑩転入者に加入奨励が必要。    

⑪憲法を改正して自治会加入を義務化してはどうか。 

⑫地域性や下地があるので加入率１００％です。  

⑬自治会の説明をしっかりする。    

⑭自治会の加入者が年々減少している。   

⑮自治会長に市から補助はあるのか  

 

班テーマ 

（東那須野

地区発展に

ついて考え

よう） 

①自治会内で高齢化が進み先行き不安である。  

②高齢化が進み世代交代が出来ない。   

③自治会長や委員が運営に苦労しているので協力した

い。       

④独居高齢者を地域で見守るのは難しい。どうしたら良

いのか。     

⑤鉄道と国道で地域が東西に分断されている。 

⑥道路、公園、下水道の整備が必要。  

⑦旧大原間小跡地の利用を考えて欲しい。  

⑧専門学校、大学がないので、若者を呼べるものが無い。

⑨魅力ある企業を誘致してはどうか。  

⑩那須塩原駅前の整備が必要ではないか。  

⑪新幹線・在来線の駅や高速道路のインターチェンジが

あるので、それを有効に活用する。  

⑫駅前の開発が優先課題ではないか。   

⑬駅東口のエレベーターを早く設置して欲しい。  

⑭駅東口の商店街を市有地にして開発して欲しい。  

⑮駅西口の駐車スペースが少ない。   

⑯防災倉庫の無い地域が非常に多い。   

 

 



その他 
①若者が住みやすいまちづくりを進めて欲しい。 

②那須塩原駅前開発について議員は政務活動を実施し

たのか。その報告があっても良いのではないか。 

③庁舎建設はどのようになっているのか。  

 

 

④議員は、議員報酬があります。悔いのないように活動

して下さい。     

⑤魅力ある議会にして下さい。   

⑥執行部と議会の癒着はやめて欲しい。  

⑦国政に対しても意見をいって欲しい。  

⑧議会を傍聴したいのだが、日程をもっとゆとりを持っ

て広報して欲しい。    

⑨先の震災で、宮城県気仙沼市立大川小学校が津波の被

害にあったが、現地視察した議員はいるのか。 

⑩政務活動費の内容は、どのようになっているのか。

      

  

   

  

    

③２０２０年東京オリンピック

終了後という計画になっていま

す。 

   

  

   

  

   

  

 

⑨大川小学校はいません。

    

⑩一人月２万円が会派に支給さ

れ、全ての領収書が添付された報

告書が議会事務局で閲覧できま

す。   

  

   

  

 

 




